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vengono inoltrate agli uffici scolastici pro-
vinciali, e non bastano a sopperire alle ri-
chieste le disposizioni date con la legge 
20 marzo 1913, n. 206, con la quale cioè 
vennero autorizzate le delegazioni gover-
native ad assegnare ai comuni delle rispet-
tive Provincie le somme disponibili per il 
quadriennio 1913-17. 

« Allo scopo di poter corrispondere, in 
più larga misura, alle richieste, il Ministero 
della pubblica istruzione sta predisponendo, 
d'accordo col Ministero del tesoro, un di-
segno di legge, che si confida di poter con-
durre a termine entro il corrente mese e 
sottoporlo alla deliberazione del Consiglio 
dei ministri. 

« Il sottosegretario di Stato 
« V I C I N I » . 

P R E S I D E N T E . L'onorevole sottosegre-
tario di Stato per la grazia e giustizia an-
nuncia di aver dato disposta scritta alla in-
terrogazione presentata dal deputato Ma-
gliano « perchè dica se e quando intenda 
provocare provvedimenti legislativi pel mi-
glioramento dei commessi degli ufficiali 
giudiziari ». 

R I S P O S T A S C R I T T A — « Alla sorte dei 
commessi degli ufficiali giudiziari, ha prov-
veduto il Regio decreto 4 febbraio 1912, 
n. 1086, disciplinandone le nomine, i com-
pensi e le attribuzioni negli articoli 25 e 
seguenti. 

« Tali disposizioni hanno avuto princi-
palmente per scopo di far sì che le per-
sone le quali possono essere autorizzate a 
prestare aiuto agli ufficiali giudiziari, ab-
biano determinati requisiti di moralità e di 
capacità, stabilendosi che la nomina av-
venga con decreto presidenziale su istanza 
di quegli ufficiali giudiziari che ne facciano 
richiesta. 

« I suddetti commessi non paghi della 
disciplina ottenuta col regolamento innanzi 
cennato, hanno fatto voto a questo Mini-
stero che la loro attuale posizione sia mo-
dificata nel senso, che ad essi si dia il di-
ritto di occupare i posti di ufficiale giudi-
ziario che si renderanno vacanti e che l'as-
segno sia ad essi pagato direttamente dal 
Ministero. 

« Poiché le invocate riforme verrebbero 
a modificare sostanzialmente lo spirito in-
formatore delle disposizioni contenute nel-
l 'articolo 25 e seguenti del predetto rego-
lamento, secondo le quali i commessi sono 
da considerarsi nominati esclusivamente 

nell'interesse dell'ufficiale giudiziario che li 
restribuisce direttamente, così questo Mi-
nistero non crede pel momento che sia il 
caso di dare un nuovo ordinamento giuri-
dico ài personale dei commessi. 

«• Il sottosegretario di Stato 
« G A L L I N I ». 

P R E S I D E N T E . L ' onorevole ministro 
dei lavori pubblici annuncia di aver dato 
risposta scritta alla interrogazione presen-
ta ta dal deputato Magliano « se e come 
intenda provvedere a fare rispettare dalla 
Società concessionaria dell'Acquedotto pu-
gliese i diritti dei comuni molisani di Por-
tocannone, Ururi, S. Martino in Pensilis, 
solennemente riconosciuti dal Consorzio per 
l 'Acquedotto pugliese ». 

R I S P O S T A S C R I T T A . — « I comuni di Por-
tocannone, Ururi,' San Martino in Pensilis 
in provincia di Campobasso hanno chiesto, 
a termini dell'articolo 14 del regolamento 
17 novembre 1904, n. 619, che ai loro abi-
tanti venga concesso il beneficio di una di-
ramazione dell'Acquedotto pugliese. 

« Accertata la possibilità tecnica della 
chiesta diramazione e tenuto conto dei pa-
reri favorevoli manifestati dal Genio civile 
di Bari e dal Consiglio di amministrazione 
del Consorzio per l'Acquedotto pugliese, si 
invitò la società concessionaria a far cono-
scere le sue intenzioni in proposito, ai sensi 
del precitato articolo 14. 

« La società ha dichiarato all'ufficio del 
Genio civile di Bari di aver disposto la 
compilazione dei progetti relativi alle di-
ramazioni per i comuni suindicati. 

« Non si mancherà di rivolgere alla so-
cietà opportune sollecitazioni, ed appena i 
progetti saranno compilati, si adotteranno 
subito gli ulteriori provvedimenti. 

« Il ministro 
« S A C C H I ». 

P R E S I D E N T E . Lo stesso onorevole mi-
nistro dei lavori pubblici annuncia di 
aver dato risposta scritta alla interrogazione 
presentata dal deputato Magliano « sull'in-
dugio nella compilazione del progetto del 
ponte sul Fortore fra la Capitanata (Casal-
nuovo) ed il Molise (Colletorto e San Giu-
liano di Puglia) ». 

R I S P O S T A S C R I T T A . — « Sono tuttora in 
corso gli studi pel progetto di costruzione 
del ponte sul Fortore fra la Capitanata 
ed il Molise sulla strada provinciale n° 73 
che consta essere a buon punto essendo 


